

## CAMPAÑA DE PREVENCIÓN AL CONSUMO DE DROGAS EN COLEGIO PÚBLICO DE COVES



Se ha iniciado una campaña de prevención al consumo de drogas en algunos pueblos de esta zona, entre ellos los Coves.

La iniciativa ha partido del Ayuntamiento y del Colegio Público de Coves, aprovechando una oferta de

la Diputación Provincial que financiaba esta campaña.

Están colaborando para poder llevar a cabo este tema:

- Ajuntament de Coves.
- Col.legi Públic de Coves.
- Asociación de Padres de Alumnos.
- Centro de Salud.
- Serveis Socials Plana Alta.

El pasado día 18 de noviembre se celebró una primera reunión con los padres y madres de alumnos/as de octavo, que es a los que va dirigida la preven-

ción.

La campaña la llevarán a cabo un grupo de profesionales sociólogos, psicólogos, todos ellos pertenecientes a P.A.T.I.M. asociación para la prevención, asesoramiento y tratamiento en temas de marginación y drogas. Consistirá en cuatro sesiones para los alumnos de octavo de E.G.B. en horario escolar, con talleres y coloquios entre los chavales/as. Al mismo tiempo se impartirán dos sesiones con los padres/madres de tipo informativas y de sensibiliza-

ción. Se espera que la campaña finalice en el mes de febrero.

Con este tipo de iniciativas se pretende concienciar a los jóvenes de los inconvenientes que comporta el consumo de drogas, a fin de que no entren en ese mundo, del cual es tan difícil salir. Y a los padres/madres, que sean capaces de acompañar a sus hijos en la difícil tarea de hacerse mayores, en la sociedad de hoy.

**Equipo Base de Serveis Socials: Ana María Torres, Pietat Mateu.**

## Unió Musical Covarxina

Con motivo de la fiesta de Santa Cecilia que cada año celebramos haremos un poco de historia de la UNIÓN MUSICAL COVARXINA.

Durante el mes de julio de 1991, la Banda Municipal Santa Cecilia de Cuevas de Vinromá se convirtió en Sociedad Musical "Unió Musical Covarxina". Los primeros trámites que se tuvieron que realizar para legalizar esta asociación los detallaremos a continuación.

- Presentación de los Estatutos en la Consellería de la Administración Pública.

- Inscripción en el Registro de la Diputación Provincial de Castellón con el número 95.

- Inscripción en la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana con el número 394.

Una vez realizados todos estos trámites y ya legalmente como Asociación, con mucha ilusión y con muchas ganas de hacer cosas para que la música pueda continuar en Cuevas a lo largo de muchos años, damos las gracias a nuestros músicos, asociados e Instituciones por el apoyo prestado.

La primera de las Instituciones que nos lanzó su ayuda fue el Ayuntamiento de Cuevas de Vinromá, haciéndose cargo del importe de los uniformes que necesitaban algunos de los músicos

más jóvenes. Se pudieron estrenar para la fiesta de nuestra patrona Santa Cecilia en diciembre de 1991.

Otro acontecimiento importante vivido por la UNIÓN MUSICAL COVARXINA fue el poder participar en el proyecto MÚSICA '92, llevado a cabo por la Consellería de Cultura. El día 18 de julio nos desplazamos a Fortaleny, que es un pequeño pueblo de la provincia de Valencia situado entre Sueca y Cullera, para realizar el "Concierto de Música '92" obteniendo a cambio un cheque por un importe de 400.000 pts. Nos acompañaron por parte del Ayuntamiento el Sr. Alcalde Manuel Enri-

que García y D. José María Beltrán Martínez. Algunos familiares y amigos también quisieron acompañar, apoyar y aplaudir a la Unió Musical Covarxina.

Gracias a todos los que nos acompañaron a Fortaleny y gracias a todo el público asistente al concierto, también de Música '92, del día 26-julio-1992 en la Pista de la Ravaleta; porque con su presencia y aplausos nos dieron fuerza para seguir adelante. Este día recibimos a través de la FSSMMCV y subvencionado por la Consellería de Cultura un Bajo valorado en 427.000 pts.

Además de este instrumento tan valioso, du-